



スローガン

汐 路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.47
令和7年2月28日(金)

1 新入生体験入学(1年)!

2月21日(金)の2、3校時に新入生の体験入学がありました。1年生の教室に行ってみると、すでにこども園や幼稚園からの新入生がきちんと席に着いていました。そして、その横には、現1年生のみなさんがいて、新入生のこどもたちにアドバイスをしたり、助けてあげたりしていました。1年間様々な学習や経験を通して、お姉さん、お兄さんに成長したなあと感心させられました。新入生のみなさんも安心してお話が聞けていたのにもびっくりしました。入学式が楽しみになりましたね。



2 ひなまつりふれあい広場大盛況! 2月23日(日)

2月23日(日)地域主催の催し物、ふれあい広場が鳴門公民館と認定こども園成稔でありました。家族連れなど、たくさんの方が集ってました。特に、児童クラブ3年生のダンス発表や2年生のけん玉の演技披露の時は、会場がとても盛り上がりました。こどもたち、素晴らしい表現だったと思います。

また、防災に関するコーナーが設けられていて、避難所でのゲームであるとか、ダンボールジオラマを使って、防災を視点として、地域の全体を見てみるとか、今後のためになるものがたくさんありました。ふれあい産直市も格安で販売されていたり、公民館や認定こども園成稔には、ひな壇にひな人形が飾られたりしていました。楽しい休日となりました。



3 R7.3月3日は校内ダンス部発表会の予定!

昨今いろいろなイベントで、子どもたちがダンスを踊っている様子をよく見かけます。どうやったら、あれだけ激しくリズムカルな表現ができるのか、不思議なくらいです。

校内のクラブでのダンス表現会が3月3日(月)のお昼休みに体育館で披露されると聴きました。クラブの時間なので、それほど時間はかけられなかったと思いますが、児童のみなさん、先生方、時間があつたらちょっと体育館に見学、応援に行ってみましょう。楽しみです。

4 朝の始業前の運動場にて!

どの学年の子どもたちも元気に遊んでいます。最近では、1年生の数名のお友達が、「校長先生のお手伝いをします」と言って、運動場に落ちているゴミをいっしょに拾うこともあります。「かんまんけん、しっかりと友達と遊びなよ。」と伝えますが、意欲的に手伝おうとします。美しく整った環境づくりに少しでも貢献できるなんてすばらしいと思います。

さらに「おはようございます。」と小さな学年のみなさんは、よくあいさつもできるようになってきました。けがに気をつけて、今後もよく遊び、よく学んでほしいです。



5 まだまだ人気ジャンピングボード!

短縄を持っていろいろな学年の児童が集まっています。いつも感心させられるのは、意欲的に跳ぶ姿もそうですが、自分の順番が来るまで、きちんと列をなして並んでいることです。せかすこともなく、友達のがんばりを応援している姿もよく見かけます。一人一人の跳ぶ技や目標は違いますが、がんばるぞ!という気持ちは共通しています。継続は力なり!見る度に上手になっている人も複数います。今日も板の上で心も身体もはずませて頑張っています。

(文責:校長 内田 洋一)

